



4/2

## 市立大学・同大学短期大学部入学式

**名** 寄市立大学・同大学短期大学部の入学式が同大学本館体育館で行われ、スーツに身を包んだ198人が入学しました。

在学を代表して佐藤賢慈さん（社会福祉学科3年）から歓迎の言葉の後、入学生を代表して刀禰愛弓さん（看護学科）が、「学生としての自信と誇りを持ち、悔いのない学生生活を過ごします」と宣誓していました。これで4学年が揃い、来春にはいよいよ第1期生が卒業します。



4/6

## ぼくも・わたしもフォトで交通安全

**交** 通安全を願い「ぼくも・わたしもフォトで交通安全」が行われました。

今年風連日進小学校に入学した、ほりぐち ひびきくんと、東風連小学校に入学した、おおつき かのんちゃん、おおつき けんしんくん、いわさき けんたくんが入学する小学校の玄関前で家族と一緒に入学記念の写真を撮影を行いました。

これは「新入学児童が交通事故に遭わないように」との目的で毎年行っています。



4/9

## 新たな歴史をスタート、名寄産業高校が開校

**新** たな歴史のスタートを切った名寄産業高校の開校式が同校の光凌キャンパス体育館で行われました。

式では、道教育委員会委員の神谷奈保子さん（写真左）により開校が宣言され、開校宣言額と校旗が池田校長（写真右）に授与されました。

当日は、入学式も行われ期待を胸に真新しい制服を着た79人の新入生が入学しました。

